



# STOP À LA DEGRADATION DES PRISES EN CHARGE ET DE L'ACCES AUX SOINS

La CGT dit STOP à la culpabilisation des salariés et des usagers et à la division qu'instaure ce gouvernement qui, pendant ce temps, en profite pour faire la part belle au développement et à la marchandisation du secteur de la santé, de la protection sociale pour livrer ces activités aux mains des actionnaires des grandes entreprises lucratives.

**Ce ne sont ni les patients ni les salariés, les responsables de la situation de crise que traverse l'ensemble de notre système de soins et d'action sociale, mais bien la politique d'austérité du gouvernement.**

Il faut ouvrir des centres de santé publics partout sur le territoire, donner les moyens aux hôpitaux publics et aux établissements du sanitaire, médico-social et social de remplir leurs missions : soins, enseignement et recherche ; relever le défi de la prise en charge du grand âge ; développer l'autonomie pour toutes tous ; considérer que la santé physique, mentale et sociale sont des nécessités vitales pour les personnes, sauver la protection de l'enfance...

Le gouvernement ferme des maternités, des services d'Urgences et continue de fermer des lits dans toutes les spécialités au sein des établissements. Les orientations concernant les urgences réaffirmées au travers de la « mission Flash Urgences » sont très inquiétantes.

**La CGT exige urgemment des mesures exceptionnelles pour stopper la dégradation sans précédent que nous connaissons et qui aura des conséquences graves et, à long terme, sur la santé physique, mentale et sociale de la population et des salariés travaillant dans ces secteurs.**

Les mauvaises conditions de travail et leurs conséquences sont à l'origine de nombreux départs et changements de profession. Sur ce sujet, absence de remplacements, effectifs et procédures en mode dégradé, épuisement professionnel ne peuvent plus durer. Il faut prendre des mesures fortes et pérennes.

L'augmentation du point d'indice de 3,5 % ne suffira pas à combler l'inflation et le blocage de nos salaires depuis plus de 10 ans.

Cette augmentation ne résoudra pas la fuite de personnel, ne supportant plus leurs conditions de travail et le peu d'attractivité de leurs établissements.

**LA CGT CONTINUE A REVENDIQUER LE POINT D'INDICE A 6 €**

**LE SECTEUR DE LA SANTE EST L'AFFAIRE DE TOUS !!!!**

**LA CGT VOUS INVITE A VOUS MOBILISER LE JEUDI 29 SEPTEMBRE 2022**

**MANIFESTATION À AVIGNON LE 29 SEPTEMBRE  
DEVANT LA CITE ADMINISTRATIVE A 10 H 30**